

# 24春闘で 大幅賃上げを！



## ひろしま

郵政産業労働者  
ユニオン広島支部  
(広島郵便局内)



厚生労働省が昨年12月8日に発表した調査によると、実質賃金は食料品を中心とした物価の高騰が影響し、前年同月比が2.3%減、19カ月連続のマイナスとなっています。こうした実質賃金の低下は、非正規雇用の拡大と約30年にわたって大幅な賃金の引上げがおこなわれてこなかったことが原因です。

### 第12回中央委員会 スローガン

- 大幅賃上げ 大幅増員を勝ちとろう！
- 真の格差是正を勝ちとろう！
- 組織を前進させ 24春闘に勝利しよう！
- 軍備拡大許さず 暮らしと福祉を守ろう！

日本郵政グループのベア実施状況をみると、郵政民営化以降、2008年・2014年・2015年・2023年の4回しかベアが実施されず、特に23春闘では、夏期・冬期休暇の削減を前提としたもので、到底「ベースアップ」といえるものではありません。また、非正規社員への賃上げ「ゼロ回答」は労働条件の改善につながるものではなく、同じく許されるものではありません。私たち郵政ユニオンは、1月20日に中国地方委員会、2月

2日に中央委員会を開催し、24春闘の方針を確立します。私たちは、24春闘を「物価高騰から暮らしを守る春闘」「すべての社員の賃金引上げを勝ちとる春闘」と位置付け、労働条件の低下を許さず要求を前面に掲げ、他産業や地域の仲間とともに全組合員の力を結集して闘っていきます。



郵政ユニオン広島支部の組合事務室を獲得しよう！ 会社は組合事務室を貸与せよ！